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Verlängerung der Straßenbahnliene bis zum Schlossplateau 
 
Der Antrag lautet: 

 
„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe beauftragt den Magistrat, eine 
Machbarkeitsstudie zur Verlängerung der Linie 1 bis zum Schloss vorzulegen. 
Bis zu diesem Zeitpunkt sollte eine Zubringerlinie (Elektrobus) ganzjährig, 
täglich, nicht nur für mobilitätseingeschränkte Menschen, im Rahmen des 
ÖPNV, eingerichtet werden, die evtl. auch zur Löwenburg fährt“. 
 
Nach Diskussion wird der zweite Absatz des Antrags gestrichen. 
 
Anschließend fasst der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe den Beschluss: 
 
„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe beauftragt, den Magistrat aufzufordern, eine 
Machbarkeitsstudie zur Verlängerung der Linie 1 bis zum Schloss vorzulegen“. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




